

"Ohne das Ehrenamt würde unser gesellschaftliches Leben nicht funktionieren. Millionen Menschen engagieren sich mit Herzblut in der Freiwilligen Feuerwehr, im Rettungsdienst, beim Technischen Hilfswerk, in Sportvereinen, sozialen Einrichtungen und der Kultur. Sie investieren Zeit und Kraft, um anderen zu helfen und unsere Gemeinschaft zu stärken .

Gerade die Blaulichtorganisationen leisten unschätzbare Arbeit, oft unter schwierigen Bedingungen und rund um die Uhr. Doch auch die vielen Ehrenamtlichen in Vereinen, der Jugendarbeit oder sozialen Projekten sind unverzichtbar. Ihr Engagement verdient nicht nur Respekt, sondern auch echte Unterstützung.

Wir müssen uns weiter dafür einsetzen, bürokratische Hürden für Ehrenamtliche abzubauen. Vereine und Organisationen brauchen klare, einfache Strukturen, damit sie sich auf das konzentrieren können, was wirklich zählt: ihre wertvolle Arbeit für unsere Gesellschaft.

Ehrenamt ist keine Selbstverständlichkeit – es ist ein Geschenk der Menschen an die Allgemeinheit. Gemeinsam müssen wir dafür sorgen, dass es nicht nur gewürdigt, sondern aktiv gefördert wird!"

